

## ORDRE DU CANADA

Nous sommes fiers de vous annoncer que notre fondateur Hédi Bouraoui a été investi de l'Ordre du Canada par la Gouverneure Générale Julie Payette lors d'une cérémonie à Rideau Hall, Ottawa, le 14 mars 2019.

**Citation :** Artiste littéraire, romancier et poète, Hédi Bouraoui est réputé pour son style avant-gardiste. Professeur à l'Université York et ardent défenseur des littératures francophone, c'est à travers son écriture nourrie d'expressions originales qu'il s'attarde à la question des identités, des chocs culturels, de l'intégration, ainsi qu'aux émotions qui en découlent. Il est à l'origine de la philosophie du transculturalisme, qui fait de lui un artisan de l'ouverture à l'autre, avec comme missive un humanisme universel.

We are proud to announce to you that our founder Hédi Bouraoui has been invested with the Order of Canada by the Governor General Julie Payette at a ceremony at Rideau Hall, Ottawa, March 14, 2019.

**Citation:** Literary artist, novelist and poet Hédi Bouraoui is known for his avant-garde style. A professor at York University and tireless advocate for French-language literature, he uses his writing, imbued with original expressions, to explore the notion of identities, culture shock, integration and the related emotional consequences. He formulated the philosophy of transculturalism, making him an artisan of openness to others, with universal humanism as a guiding principle.

Voici deux photos de l'occasion:

Hédi Bouraoui avec la Gouverneure Générale



Sgt Johanie Maheu, Rideau Hall @OSGG, 2019

Hédi Bouraoui avec toute la famille



Sgt Johanie Maheu, Rideau Hall @OSGG, 2019

**Félicitations à Hédi Bouraoui, C.M.**

**Congratulations to Hédi Bouraoui, C.M.**